



BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, jueves 19 de junio de 2025

No. 304/2025

Hospital de Gineco-Obstetricia No. 3 del CMN La Raza, más fuerte que nunca a sus 61 años con más personal, infraestructura y tecnología

- Cada día, este nosocomio otorga en promedio 500 consultas de especialidad, 30 cirugías y dispone de 308 camas para servicios de Oncología, Obstetricia y Neonatología, así como seis camas de cuidados intensivos de adultos y 20 cunas de terapia neonatal.
- La Dra. Zarela Lizbeth Chinolla Arellano, directora de esta unidad, destacó que cuenta con ultrasonidos de alta gama para diagnosticar cardiopatías y alteraciones fetales, tratamientos de moléculas específicas para el cáncer de mama, entre otros servicios.
- Indicó que en la UMAE laboran mil 950 trabajadores de la salud, más de 300 médicos especialistas y 180 residentes de especialidades como Ginecología y ramas que derivan como Oncología Ginecológica, biología de la reproducción y Medicina materno Fetal.

El Hospital de Gineco-Obstetricia No. 3 "Dr. Víctor Manuel Espinosa de los Reyes Sánchez", del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) llega a su 61 aniversario consolidado con una mayor plantilla de personal multidisciplinaria, mejor infraestructura y tecnología de vanguardia.

En el marco de su 61 aniversario, la Dra. Zarela Lizbeth Chinolla Arellano, directora de esta Unidad Médica de Alta Especialidad (UMAE), dijo que el hospital otorga diariamente 500 consultas de especialidad, se operan alrededor de 30 pacientes, cuenta con un promedio de 308 camas divididas entre Oncología, Obstetricia y Neonatología, así como seis camas de cuidados intensivos.

"Llegamos a los 61 años más fuertes que nunca, con tres principales pacientes y problemáticas que tenemos, que serían los embarazos de alto riesgo, prematuros extremos y pacientes con atención de cáncer, principalmente de mama. ¿Cómo llegamos? Mucho más fuertes, más consolidados, con una plantilla más diversa, más interdisciplinaria, con varios servicios que no contábamos", afirmó.

Indicó que en la UMAE laboran mil 950 trabajadores de la salud, más de 300 médicos especialistas y 180 residentes de especialidades como Ginecología y ramas que derivan como Oncología Ginecológica, Neonatología, Cirugía Fetal, Medicina Materno Fetal, entre otros.

"Hablando de tecnología, en el servicio de Obstetricia tenemos ultrasonidos de alta gama para diagnosticar cardiopatías y malformaciones fetales, anomalías de placenta y embarazo de alto riesgo; en Cáncer de Mama hay todo tipo de tratamiento en moléculas específicas para la atención de cada paciente, aspectos





UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

genéticos, estudio de Cito-patología; tenemos mastógrafos y próximamente vamos a tener equipo que permite hacer los diagnósticos mucho más precisos y certeros", dijo.

La Dra. Chinolla Arellano destacó que en 2024 se remodeló por completo el servicio de Patología con la rehabilitación de tres pisos para realizar diversos estudios como citología, histología y próximamente inmunohistoquímica, lo que permite mayor precisión en el diagnóstico.

"El objetivo principal para este año es la remodelación y ampliación de la terapia intensiva neonatal, mejorar la atención de manera integral, hacerlo con calidad, calidez, explicar y hacer partícipes a los pacientes para que conozcan su enfermedad", dijo.

Subrayó que este hospital forma parte del Programa de Reconstrucción Mamaria para pacientes que recibieron mastectomía, aprobado por el H. Consejo Técnico del IMSS en abril de 2024; además, es semillero para la formación de personal en salud altamente especializado principalmente los médicos especialistas y personal de enfermería con curso post técnico en oncología, que hoy prestan sus servicios en diversas unidades.

"Generamos lineamientos, participamos con las guías de práctica clínica, generamos ciencia, conocimiento, información que puede servir a todo el país. Somos un hospital de concentración, donde vemos todo tipo de casos y compartimos información con otras unidades no solo dentro del país, sino también afuera a través de los congresos y la participación de nuestros médicos y enfermeras", dijo.

La especialista destacó que hay grandes diferencias entre el Hospital de Gineco-Obstetricia No. 3 de la actualidad con el que abrió sus puertas en 1964. Hoy atiende a pacientes con alta complejidad, con especial énfasis en el Tercer Nivel de Atención conformado por equipo médico de alta especialización y terapia intensiva.

---oo---

LINK FOTOS

<https://drive.google.com/drive/folders/1KxcmpBTBR8KPNQozoMj5AgYCD3ISofbH>

LINK VIDEO

<https://www.swisstransfer.com/d/822f8bdd-44f7-4d66-b05e-4e5894ab91d5>

